

Miguel Díaz-Canel plaide pour l'unité de l'Amérique Latine



La Havane, 26 déc. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a plaidé ce mercredi pour la défense de l'unité et de l'intégration de l'Amérique Latine face aux desseins de Washington d'y imposer des politiques néo-libérales alignées sur les intérêts de domination des Etats-Unis.

Sur Twitter, le président cubain a écrit : «Notre Amérique Latine. Il faut la défendre du néo-libéralisme et de la soif des colonisateurs de l'empire, depuis l'unité et l'intégration.

Díaz-Canel a ajouté à son message un lien avec un article de Frère Betto, théologien brésilien de l'Ordre des Dominicains, publié sur www.cubadebate.cu. Dans son article, Frère Betto signale qu'après une décennie marquée par la réduction de la pauvreté et des inégalités dans la région, ces indicateurs s'avèrent de nouveau préoccupants à cause de l'évasion fiscale et des coupes sombres sur les programmes sociaux.

L'article assure que le continent n'aura pas d'avenir tant qu'il n'aura pas atteint la justice fiscale, c'est-à-dire, l'impôt progressif (qui gagne plus, paie plus), la réduction de la corruption et l'augmentation des dépenses sociales.

D'après l'intellectuel brésilien, l'Amérique Latine accuse un processus de ré-appauvrissement qui ne découle pas seulement de facteurs économiques mais encore des coupes sur les politiques sociales.

«C'est une réalité, signale Frère Betto, que vivent notamment les pays où ont eu lieu des coups parlementaires comme le Honduras, le Paraguay et le Brésil et ceux qui ont été gouvernés ces dernières années par des présidents néo-libéraux comme l'Argentine et le Chili ».

L'intellectuel brésilien rappelle dans son article que 210 millions de personnes, 30% de la population de la région, vivent actuellement entre la pauvreté et la misère.

Source : PL

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/210635-miguel-diaz-canel-plaide-pour-lunite-de-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba